

Germain HOUZÉ, diacre de notre diocèse, est décédé ce mercredi 6 juillet à l'hôpital de Sancerre.

Né le 19 août 1925 à Courcelles-lès-Lens (62), il s'est installé en 1954 en Berry avec Madeleine. Exploitant agricole, ils habitaient Concressault et ont eu 6 enfants.

Leur appartenance au CMR (Chrétiens en Monde Rural) a beaucoup nourri leur réflexion et les a amenés à s'engager dans le milieu agricole où Germain a eu des responsabilités.

Répondant à l'appel de l'Eglise, Germain a été ordonné diacre le 21 avril 1991 par Mgr Plateau. Un membre de leur groupe d'accompagnement écrira : « Foi - Engagement - Service sont à coup sûr ce qui compte le plus pour eux et forment un tout. »

Engagé dans la vie locale, à Concressault, mais aussi dans la vie ecclésiale, en paroisse, tous garderont le souvenir d'un homme donné, bienveillant, au service et à l'écoute de chacun, en particulier auprès des plus pauvres.

Germain était aussi membre des Salésiens Coopérateurs de Don Bosco.

La célébration de ses obsèques aura lieu **lundi 11 juillet à 10h en l'église de Concressault** et sera présidée par Mgr Jérôme BEAU.

« Très bien, serviteur bon et fidèle... Entre dans la joie de ton Seigneur. » Mt 25,21